



Pour une ville plus utile, plus humaine, plus ambitieuse

Chères Béglaises, chers Béglais,

Nous, habitants de Bègles, concernés par le présent et l'avenir de notre ville, nous nous engageons pour les élections municipales. Notre liste, Bègles en Mouvement, c'est l'envie d'un nouveau souffle pour notre commune,

Notre constat : un bilan municipal plus que contrasté

Malgré des progrès dans certains domaines (végétalisation, petite enfance ...), la concertation est souvent absente et de nombreux problèmes sont négligés.

- L'insécurité à Bègles en 2025, ça n'est pas une impression, c'est une réalité : une honteuse cinquième place, en France, des villes moyennes les plus cambriolées ! Une dégradation que le maire actuel veut ignorer !
- La ville connaît une croissance rapide et les programmes immobiliers se multiplient sans les services nécessaires. Les aménagements urbains se décident sans les habitants et ne satisfont pas leurs besoins.
- Une gestion financière préoccupante : la dette municipale a doublé en cinq ans pour atteindre aujourd'hui 31 M€.

Nos priorités : sécurité, qualité des services, gestion responsable

- **La sécurité publique :** doit devenir une priorité car l'insécurité n'est pas un ressenti mais une réalité à Bègles. Cette priorité repose sur une présence visible, une médiation active, et une vraie politique de prévention, incluant la vidéosurveillance.
- **Services du quotidien et cadre de vie :** Propreté et entretien doivent être renforcés. Les rues de notre ville ne doivent plus être des décharges sauvages. Dans chaque quartier, les espaces publics doivent redevenir des lieux de vie, de partage et de solidarité pour tous.
- **Gestion responsable :** tournée vers l'intérêt collectif, l'efficacité associée à la rigueur budgétaire nécessaire au développement de la ville.

**Notre liste citoyenne d'ouverture rassemble des sensibilités diverses.
Nous défendons une action publique fondée sur l'écoute, la clarté et l'intérêt général,
au service de tous les Béglais, sans exclusion ni dogmatisme.**

**Pour construire ensemble une alternative crédible,
ouverte et exigeante, rejoignez-nous !**



Longtemps engagé en entreprise à la CFDT, je suis ancien conseiller municipal de la majorité de Noël Mamère puis conseiller départemental suppléant jusqu'en 2021.

Européen convaincu, représentant local d'En Marche à Bègles, je suis aujourd'hui délégué départemental de « Territoires de Progrès », aile gauche du bloc central, mouvement fondé par Jean-Yves Le Drian.

Ces expériences ont forgé mes convictions, ma conception ouverte de la politique, et m'amènent à m'engager aujourd'hui devant vous.

Jean-Pierre Labarthe

« Sous l'influence du Maire sortant, Bègles a glissé vers une politique dictée par l'idéologie plutôt que par le souci de répondre aux besoins des habitants. Le nouveau plan de circulation est un échec, des programmes immobiliers démesurés sont lancés sans consultation des habitants. Malgré les chiffres accablants sur la sécurité, et le ressenti des Béglais(es), on constate l'absence de mesures fortes dans ce domaine. La propreté est négligée dans plusieurs quartiers de la ville, et l'économie demeure la grande oubliée de l'équipe sortante. A l'écart des extrêmes, notre ville a besoin d'un nouvel élan, porté par une action publique pragmatique fondée sur l'écoute, la clarté et l'intérêt général. »



Bègles avance avec vous !

Exprimez-vous : Votre opinion est importante
Nous lançons une consultation pour construire un projet municipal adapté à vos besoins.



Scannez le QR code pour accéder au sondage.



Pour donner un nouvel élan à notre commune, rejoignez-nous !

- contact@beglesenmouvement.fr
- Bègles En Mouvement
- beglesenmouvement.fr